



16.12.2014 17:08 CET

Schüler der Oberschule Markranstädt übergeben Spende im Kinderhospiz

Kerstin Stadler von Bärenherz mit der Lehrerin Christin Rabi und den Schülern Alexander Schmidt, Zara Denk, Fredda Schott und Gino Döring.

Am 16. Dezember übergaben Schüler der Oberschule Markranstädt ihre Spende aus der Aktion „Genial Sozial 2014“ in der Höhe von 1.541,40 Euro.

Ein bärenherzliches Dankeschön an all die fleißigen Schüler!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314